

Esta mañana se ha celebrado en la sede de la Fundación la habitual reunión de su Patronato, presidida por la consellera de Cultura, Trinidad Miró.

En esta reunión se han aprobado, entre otras iniciativas, las actividades que se van a desarrollar a lo largo de 2008, la incorporación de nuevos patronos, y la propuesta de incluir a un miembro de la familia de Miguel Hernández y otro del Ayuntamiento de Elche a la Fundación.

Asimismo, se ha aprobado una comisión ejecutiva para coordinar y organizar todas las actividades y propuestas para la conmemoración del Centenario de Miguel Hernández en el año 2010. Por otro lado, la Generalitat y el resto de instituciones que forman parte del Patronato han habilitado 210.000 euros, a cargo del presupuesto de 2008, para la rehabilitación de la casa natalicia del poeta oriolano.

Para el presente ejercicio, se han previsto ocho exposiciones de fotografías, pintura, esculturas y grabados; la publicación de la versión impresa de "El Eco Hernandiano", de los premios Nacional e Internacional de Poesía, las ediciones facsímiles del homenaje a Miguel Hernández celebrado en La Habana en 1943 y de "Versos en la guerra", publicado en Alicante en 1938, con poemas de Gabriel Baldrich, Leopoldo Urrutia (que adoptaría el seudónimo literario de Leopoldo de Luis en la posguerra) y Miguel Hernández. .

La consellera Trinidad Miró ha destacado, igualmente, otras actividades de celebración, como las primeras jornadas hernandianas en Cuba (previstas para febrero próximo), la inauguración de la Biblioteca Miguel Hernández en la sede del Instituto Cervantes en Manila, la localización, ordenación, catalogación y digitalización de los fondos hernandianos, diversas actuaciones en el archivo de la Fundación, y composiciones musicales y grabaciones con Miguel Hernández como motivo.

Miró ha resaltado otras iniciativas, como el premio Nacional e Internacional y de Periodismo Miguel Hernández, y la Senda del poeta. Además de la donación de 39 documentos vinculados a Miguel Hernández de diferentes particulares e instituciones.

Por último, Miró ha dado a conocer los nombres de quienes han pasado a formar parte del Patronato. Estos son:

- Gaspar Peral Baeza, que fue galardonado con la Medalla al Mérito Hernandiano en 2006 e impulsor de estudios y ediciones hernandianas;
- Francisco Esteve Ramírez, Presidente de la Asociación Amigos de Miguel Hernández;
- Ángel Luis Prieto de Paula, titular de Literatura en la Universidad de Alicante;
- y el diputado autonómico oriolano Andrés Ballester Costa.